

**LOCAL | Empleo**

**El Consistorio solicita a la Junta 35 contrataciones dentro de la iniciativa AIRE**

**La cuantía económica asciende a 343.730,79 euros**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Lunes 13 de julio de 2020 - 21:01



de 45 años.

El Consistorio prieguense ha solicitado 35 contrataciones dentro de la iniciativa para la Activación, Impulso y Recuperación de Empleo (AIRE), puesta en marcha por la Junta de Andalucía con la intención de mitigar los efectos que la crisis sanitaria ha provocado en el mercado laboral.

En el caso de nuestra localidad, la cuantía económica asciende a 343.730,79 euros, de los que 168.720 euros se destinarán a la contratación de 18 jóvenes con edades comprendidas entre los 18 y los 29 años; 86.580 euros para la contratación de 8 desempleados de entre 30 y los 44 años; y 87.320 euros para las 9 contrataciones dirigidas a mayores

Como ha indicado en rueda de prensa la concejal delegada de Personal, Recursos Humanos y Contratación, María del Carmen Pacheco, “este plan se solicitó el pasado viernes, contando a partir de ese momento la Junta de Andalucía con dos meses para remitir al Consistorio la resolución”.

Una vez recibida ésta, Pacheco indicaba que el ayuntamiento dispondrá de 10 días, previos a la contratación, para enviar los datos al SAE que, a su vez, enviará a dos candidatos por cada puesta, encargándose el Consistorio de la selección final.

Como apuntaba la edil, las 35 contrataciones se llevarán a cabo en 10 áreas o servicios del ayuntamiento, teniendo éstas una duración de entre 6 y 8 meses.

Entre los puestos solicitados por el Consistorio se encuentran los de ayudante de biblioteca, técnico administrativo en general, monitor y/o animador deportivo, mantenedor de instalaciones, técnico en servicios jurídicos y/o similares, técnico medio en recursos humanos, oficiales albañiles y peones de la construcción, jardinero, delineante, arquitecto técnico, barrendero y personal de limpieza, estando previsto que las primeras contrataciones puedan realizarse en el mes de octubre, como así añadía Pacheco.

Uno de los requisitos que han de reunir los candidatos con edades comprendidas entre los 18 y los 29 años, junto a su situación de desempleados, es estar dados de alta en el Sistema de Garantía Juvenil, por lo que el edil de Empleo, Pablo Ruiz, recomendaba a todos los interesados dirigirse al SAE para darse de alta en la

ocupación concreta que se demanda.

Según Ruiz, con medidas como esta iniciativa AIRE, “vamos a intentar paliar el desastre que en materia de empleo llevamos acarreado en nuestro municipio desde que se inició la crisis sanitaria”, indicando que pese a no tener el ayuntamiento competencias en materia de empleo, “vamos a ser muy reivindicativos con la Junta para que nos sigan mandando este tipo de planes, así como con la puesta en marcha de casas de oficios, talleres de empleo y escuelas taller”.

Por último Ruiz recordaba hasta el 31 de octubre está abierto el plazo para la solicitud de ayudas a la contratación por parte de empresas, medida con la que desde el Consistorio también se fomenta la contratación en nuestro municipio.